#ALCONSEJODELAJUDICATURA

Oposición avala a la consejera

CELIA MAYA LOGRA LA MAYORÍA DE VOTOS Y RINDE PROTESTA

70

VOTOS DE MORENA, ALIADOS Y OPOSICIÓN. POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Por mayoría de votos y con la oposición dividida, el Pleno del Senado eligió a Celia Maya García como integrante del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y ocupará la vacante que dejó Loretta Ortiz Half

Morena, aliados y algunos

LA CRÍTICA A LA ELECCIÓN

 Dante Delgado dijo que sin mayor elemento la Jucopo excluye a 20 participantes.

 El dirigente de Movimiento Ciudadano pidió no partidizar órganos de justicia. senadores de oposición se impusieron con 70 votos a favor para ratificar el nombramiento, el cual surgió de un acuerdo de la Junta de Coordinación Política. La oposición no pudo frenarlo, pues únicamente obtuvo 31 votos en contra y dos abstenciones.

Celia Maya rindió protesta ante el Pleno del Senado como nueva integrante del Consejo de la Judicatura Federal.

Sin embargo, la oposición criticó que la nueva consejera no cuenta con el perfil autónomo, pues fue impulsada por Morena y algunos gobernadores panistas para llegar a la Judicatura Federal. Expusieron que, en los últimos cinco años, fue candidata de Morena al Senado y a la gubernatura de Querétaro.

El senador panista Damián Zepeda sostuvo que hay una clara liga partidista de Maya con Morena, por lo que no cumple con autonomía e independencia que son necesarios para ocupar el encargo.

El coordinador de MC en el Senado, Dante Delgado, criticó que 20 perfiles para esta elección fueron desechados, y acusó a Morena de impulsar un acuerdo para decidir sólo por Celia Maya.



PASADO. Celia Maya fue magistrada del Tribunal de Querétaro y candidata a gobernadora.